

福祉・健康まつりを開催

身近で大切な問題を楽しく学ぶ

健康と福祉について考えようと、6月26日に福祉健康まつり(養父市・養父市社会福祉協議会主催)が関宮のふれあいの郷で開催されました。

開会式にあたり谷本昇養父市社会福祉協議会長が「このまつりを健康と福祉といった大切な問題を考える機会として、楽しく1日を過ごしてください」とあいさつを述べました。

会場では、体脂肪測定や足裏健康測定などの健康相談、介護用品の展示、景品付き餅まき大会などさまざまな催しを実施。小学生から大人までが参加し、健康と福祉といった身近で大切な問題を楽しく学びました。



足裏の健康チェックを受ける参加者

第19回ほたるまつりが6月12日から19日までの8日間、奥米地ほたるの館前で行われました。12日のオープニングセレモニーでは「ヨーヨー釣り」「餅まき大会」などが行われ、たくさんの子ども、親子で賑わいました。今年も、例年より涼しかったせいか、ほたるの飛び交う数が少なかったようですが、まつりの時期には大乱舞。訪れた人たちは、歌謡ショー・カラオケなどのステージを楽しむとともに、乱舞するほたるの幻想的な光を堪能していました。

第19回ほたるまつりを開催

ほたるの幻想的な光を堪能



力を出しきり熱戦を展開

練習成果を発揮し熱戦を展開

養父市中学校総合体育大会

養父市中学校総合体育大会が、6月17日、18日に市内各地で開催されました。

但馬大会への切符を手に入れるため、苦しい練習の成果を存分に発揮し熱戦を展開。主な結果は次のとおり。(敬称略・紙面の都合上、団体戦のみ掲載)

【野球】優勝／八鹿、準優勝／青溪【ソフトボール】優勝／関宮、準優勝／八鹿【バレーボール】優勝／八鹿、準優勝／関宮【卓球男子】優勝／八鹿、準優勝／大屋【卓球女子】優勝／大屋、準優勝／青溪【ソフトテニス男子】優勝／大屋、準優勝／養父【ソフトテニス女子】優勝／青溪、準優勝／八鹿【バスケットボール男子】優勝／八鹿、準優勝／関宮【バスケットボール女子】優勝／関宮、準優勝／八鹿



養父小学校児童の息の合ったバンド演奏